

II. Metode

Sebagai Dosen Pembimbing Lapangan DPL KKN 2017/2018 kami melatih peserta KKN mahasiswa sebanyak 10 orang untuk mempelajari ahklaq terpuji, ahklaq tercela dikaitkan dengan nilai moral 45 butir moral Pancasila. DPL memberikan materi agar tiap mahasiswa memegang 1 handouts berisi daftar nama butir butir moral 5 sila pancasila , dengan didalamnya ada referensi nama surat dan nomer ayat dalam al Quran dan tiap ayat terkait dengan tiap butir sila , handout sudah terjemahan bahasa Indonesianya.

Kami membuat handout nama 30 ahklaq terpuji dan 60 nama ahklaq tercela. Kami juga membuat handout butir butir tiap sila Pancasila dan rujukan ayat inspiratif kode moral al Quran.

Pengabdian dan Mahasiswa KKN memberi penyuluhan semua bahan dalam handouts selama waktu kkn 30 hari. Tiap minggu butir butir pancasila satu sila hingga dua sila dalam handouts bisa diinformasikan atau dikomunikasikan tatap muka kepada warga masyarakat. Kami mengadakan Pengajian Akbar mengundang Ustaz dari luar Desa/ dari Yogya dengan mengarahkan Ustaz menggunakan bahan yang kami sediakan yaitu tema ahklaq terpuji dan ahklaq tercela yang dikaitkan dengan butir butir nilai sila Pancasila. Kami Pengabdian dan mahasiswa KKN liwat Pak Ustaz Juru dakwah agar isi ceramah dakwahnya mengenai ayat ayat al Quran yang menjadi Inspirasi nilai moral Pancasila. Hadirin sebagian mendapatkan copy dari materi yang disiapkan. Hasil dan Diskusi Pengabdian dengan guru dan 300 siswa MTs yang paling produktif karena mereka memang sudah mempunyai sebagian informasi ahklaq terpuji atau tercela menurut al Quran. Sebagian besar siswa mendapat copy materi bahasan diskusi/ceramah. Sedang pengabdian di Masjid Jamik tiap habis sholat maghrib hingga saat Isya memberikan informasi kepada Remaja masjid. Untuk Ibu Ibu Dasa Wisma sesuai jadwal kegiatan pertemuan bulan yang disepakati.

III. Materi Penyuluhan diskusi Moral Pancasila dengan ayat kode moral al Quran.

a. Sila ke-1 Ketuhanan Yang Maha Esa dan ayat kode moral Al-Qur'an

1. Bangsa Indonesia percaya dan taqwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa. Sesuai dengan QS. Al A'raf:158 , terjemahannya Katakanlah: "Hai manusia sesungguhnya aku adalah utusan Allah kepadamu semua, yaitu Allah Yang mempunyai kerajaan langit dan bumi: tidak ada Tuhan (yang